



Nomor : SE.01.00/A.CORSEC.00013/2025
Lampiran : 1 Halaman

14 Januari 2024

Kepada Yth.

Dewan Komisioner

Otoritas Jasa Keuangan

Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Keuangan Derivatif dan Bursa Karbon

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 – 4 Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Hasil Rapat Umum Pemegang Sukuk
Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020**

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Wijaya Karya (Persero) Tbk ("Perseroan") menyampaikan Bukti Iklan Hasil Rapat Umum Pemegang Sukuk Mudharabah ("RUPSU") atas Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020 yang diselenggarakan pada **6 Januari 2025**. Sehubungan dengan hal tersebut Perseroan menyampaikan Hasil RUPSU tersebut yang telah dipublikasikan melalui Surat Kabar Harian Terbit dan *website* Perseroan pada hari Selasa, 14 Januari 2025 sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Corporate Secretariat

PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.

Mahendra Vijaya
Corporate Secretary *hi*

KEMENPERIN HARAPKAN HARGA GAS INDUSTRI TETAP DI ANGKA 6 DOLAR AS

Harga gas industri yang disubsidi melalui Program Harga Gas Bumi Tertentu (HGBT) diharapkan oleh Kementerian Perindustrian (Kemenperin) agar tetap di angka 6 dolar AS per million british thermal unit (MMBTU).



ILUSTRASI

Jakarta, HanTer - Juru Bicara Kemenperin Febri Hendri Antoni Arif mengatakan, "kami tetap berharap bahwa harga gas untuk industri tetap di harga 6 dolar AS dan suplainya lancar," ujar Antoni di Jakarta, Senin (13/1/2025).

Dijelaskannya, apabila merujuk pada riset yang sudah ada, terdapat korelasi yang negatif antara kebijakan HGBT dan Indeks Kepercayaan Industri (IKI) maupun Purchasing Manager's Index (PMI) Manufaktur.

"Apabila harga dari subsidi industri dinaikkan, hal tersebut akan berimbas tak baik pada angka

pertumbuhan sektor manufaktur Indonesia, dan berlaku sebaliknya. Kalau harga gasnya naik, maka PMI-nya turun. Kalau harga gas turun, PMI-nya naik atau IKI-nya naik," ulasnya.

Sebelumnya, Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Bahlil Laha-dalia mengungkapkan sedang membahas kemung-

kinan pemangkasan jumlah penerima harga gas bumi tertentu (HGBT).

Berdasarkan rapat-rapat HGBT yang sudah berlangsung, Bahlil mengatakan pemerintah masih melakukan kajian mengenai dampak kebijakan tersebut kepada para penerima gas murah.

Bahlil mengingatkan

tujuan dari kebijakan HGBT adalah mendukung pertumbuhan ekonomi dan peningkatan daya saing industri nasional.

Apabila internal rate of return (IRR) suatu perusahaan dinilai sudah bagus maka terdapat kemungkinan perusahaan tersebut akan dikeluarkan dari daftar penerima HGBT.

"Tetapi kalau yang masih membutuhkan dan kita lihat IRR-nya belum bagus, itu tetap kami pertahankan," ujar Bahlil.

Adapun HGBT ditetapkan untuk tujuh subsektor industri, yakni industri pupuk, petrokimia, oleokimia, baja, keramik, gelas kaca dan sarung tangan karet.

■ Danial

Karawang Siapkan Lahan 1 Hektare Dukung Penanaman Jagung Serentak

Karawang, HanTer - Pemerintah Kabupaten Karawang, Jawa Barat, menyiapkan lahan seluas sekitar 1 hektare untuk mendukung program penanaman jagung serentak di Indonesia.

Bupati Karawang Aep Syaepuloh usai rakor bersama Kementerian Pertanian dan Polri secara daring, di Karawang, Senin mengatakan bahwa pemkab telah menyiapkan lahan seluas 1 hektare untuk ditanami jagung di Kecamatan Pang-

kalan dan Tegalwaru.

Lahan tersebut disiapkan untuk mendukung sekaligus menyukseskan program penanaman jagung 1 juta hektare serentak di Indonesia bersama Polri. Selain itu juga sekaligus jagung nasional swasembada pangan nasional.

"Pembak dan Polres Karawang, serta Bulog siap bekerja sama untuk keselarasan program nasional dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan,

dan target produksi jagung meningkat di tahun ini," katanya.

Penanaman Jagung 1 juta hektar ini diharapkan dapat meningkatkan produksi jagung sebanyak 4 juta ton, atau meningkat 25 persen dari kondisi saat ini.

Menteri Pertanian (Mentan) Andi Amran Sulaiman dalam rakor secara daring itu menyebutkan bahwa program penanam jagung serentak bagian dari

di berbagai wilayah di Indonesia, dengan target total tanam mencapai 1,7 juta hektare.

Dari lahan tersebut diharapkan dapat menghasilkan tambahan produksi jagung sebanyak 4 juta ton, atau meningkat 25 persen dari kondisi saat ini.

Menteri Pertanian (Mentan) Andi Amran Sulaiman dalam rakor secara daring itu menyebutkan bahwa program penanam jagung serentak bagian dari

upaya Presiden Prabowo Subianto untuk meningkatkan ketahanan pangan nasional dan mendorong kemandirian petani.

Amran optimistis dengan sinergi yang kuat antara Kementan, Polri dan seluruh pemangku kepentingan, swasembada jagung dapat tercapai, sekaligus memberikan dampak positif bagi kesejahteraan petani dan stabilitas ekonomi nasional.

■ Danial

Menko Airlangga Ajukan Penurunan Tarif Dagang dengan Amerika Serikat



AIRLANGGA HARTARTO

Jakarta, HanTer - Indonesia akan berupaya mengajukan penurunan tarif dagang dengan Amerika Serikat (AS) melalui kerja sama bilateral antarkedua negara.

Hal itu disampaikan Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, yang menjelaskan, upaya ini dilakukan sebagai langkah mitigasi terhadap kebijakan tarif impor di masa pemerintahan Donald

Trump mendatang.

Airlangga mengatakan, "Kita sedang meminta supaya akan ada kerja sama ekonomi secara bilateral, supaya tarifnya kita turunkan," ujar Airlangga usai acara IBC Business Competitiveness Outlook 2025 di Jakarta, Senin (13/1/2025).

Lanjut Airlangga, kerja sama perdagangan Indonesia-AS dapat ditempuh melalui beragam mekanisme, salah satunya lewat

perjanjian perdagangan bebas (free trade agreement/FTA).

Seperti diketahui, Trump akan dilantik sebagai Presiden AS ke-47 pada 20 Januari 2025. Merespons hal ini, Airlangga menjelaskan bahwa sebenarnya selama ini AS sudah mengenakan tarif bagi produk-produk impor asal Indonesia seperti apparel maupun komoditas.

Sehingga terkait isu tarif dagang yang akan diterapkan AS, kata dia, saat kepemimpinan Trum nanti bukanlah hal baru bagi Indonesia. "Bagi kita dengan Amerika, Amerika mengenakan tarif ke kita. Jadi Amerika itu mengenakan tarif untuk sepatu, untuk baju, dan berbagai komoditas kita. Sedangkan yang tidak dikenakan tarif adalah Vietnam. Jadi kita sudah agak imun dengan tarif yang dikenakan Amerika terhadap Indonesia," paparnya.

Adapun Kongres Amerika Serikat (AS) pada Senin (6/1/2025) secara resmi mengukuhkan Donald Trump sebagai pemenang pemilihan presiden (pilpres) 2024, empat tahun setelah para pendukungnya menyerbu Gedung Capitol sebagai upaya untuk membatalkan hasil pilpres sebelumnya.

Sesi Kongres AS tersebut, sebagaimana dinyatakan Xinhua, Selasa, dipimpin oleh wakil presiden AS saat ini sekaligus kandidat Partai Demokrat yang kalah dari Trump dalam pilpres, Kamala Harris.

Penghitungan akhir suara elektoral menunjukkan bahwa Donald Trump mendapatkan 312 suara elektoral, melampaui 270 suara yang dibutuhkan untuk memenangkan kursi kepresidenan, sementara Kamala Harris meraih 226 suara.

■ Danial

PHR Melakukan Integrasi, Perkuat Komitmen Dalam Kinerja

Jakarta, HanTer - Guna menyelesaikan restrukturisasi organisasi, pihak PT Pertamina Hulu Rokan (PHR), sehingga seluruh organisasi di Regional I dan Wilayah Kerja (WK) Rokan, kini bergabung secara terintegrasi dari zona I, zona Rokan dan Zona 4 ke dalam organisasi regional 1.

Vice President (VP) Human Capital PHR Regional 1 Sumatra Sanon R.A Sitanggang mengatakan, "Integrasi ini resmi berlaku pada Januari 2025 bertujuan memperkuat komitmen PHR dalam meraih kinerja terbaik dalam produksi minyak dan gas, dalam upaya memenuhi kebutuhan domestik," ujar Sanon di Pekanbaru, Senin (13/1/2025).

Integrasi ini, kata dia, sudah berjalan secara 'bottom up' dan melibatkan berbagai pemangku kepentingan seperti Satuan Kerja Khusus Pelaksanaan Kegiatan Usaha Hulu Minyak

dan Gas Bumi (SKK Migas) dan Pertamina (Persero).

"Karena keberadaan struktur baru ini, bagian dari awal perjalanan PHR baru sebagai sebuah organisasi yang produktif dan efisien serta tidak menghambat operasi di seluruh wilayah kerja industri migas itu. Namun demikian keberadaan struktur baru ini tetap memperhatikan keberlanjutan perbaikan dalam menghadapi berbagai fakta-fakta baru atau organisasi melangkah ke depan," ulasnya.

Lanjut Sanon, dampak positif lainnya dari restrukturisasi ini adalah efektivitas pengelolaan aset-aset hulu migas dari ujung utara hingga selatan Sumatra. Bisa menjadi momen konsolidasi organisasi agar lebih efisien, mengingat kompetensi sumber daya manusia berperan krusial dalam menghadapi dinamika industri migas.

■ Danial

Menko Pangan: Bulog Beli Beras dari Pabrik yang Serap Pabah Sesuai HPP

Palembang, HanTer - Menteri Koordinator Bidang Pangan (Menko Pangan) Zulkifli Hasan menyebutkan Perum Bulog akan membeli beras dari pabrik yang menyerap gabah petani sesuai dengan harga pembelian pemerintah (HPP) senilai Rp6.500 per kilogram.

Zulkifli Hasan usai panen padi di Banyuasin, Sumatera Selatan, Senin, mengatakan pemerintah sedang menyelesaikan perjanjian antara Bulog dengan pabrik-pabrik beras yang ada di seluruh Indonesia.

Dalam perjanjian itu pabrik diwajibkan membeli gabah dari petani dengan harga minimal Rp6.500 per kilogram.

"Bagi pabrik yang tidak membeli gabah petani dengan harga Rp6.500 maka Bulog tidak akan bisa membeli beras itu sehingga Bulog akan langsung membeli gabah dari petani," katanya.

Kemudian, pemerintah

memastikan HPP gabah senilai Rp6.500 per kilogram menjelang musim panen raya yang diperkirakan pada bulan Februari. Untuk, puncak panen raya diperkirakan terjadi pada bulan April.

"Bulan Februari akan masuk panen raya. Untuk puncaknya pada bulan Maret dan April, sehingga tugas penting pemerintah adalah memastikan membeli gabah petani dengan harga Rp6.500 per kilogram melalui Bulog," ujarnya.

Zulhas mengatakan Presiden Prabowo Subianto telah memberikan instruksi langsung untuk memastikan harga gabah tetap berada di atas HPP, terutama menjelang dan selama musim panen raya. "Ini pesan dari Presiden Prabowo kemarin malam, jangan sampai menjelang panen raya gabah harganya jatuh di bawah HPP, yakni Rp6.500," kata dia.

■ Danial

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SUKUK KEDUA SUKUK MUDHARABAH BERKELANJUTAN I WIJAYA KARYA TAHAP I TAHUN 2020

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamanatan Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 36, tanggal 22 September 2020, yang dibuat di hadapan Ir. Nanette Cahyanie Handari Adi Warsito, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya, dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020 Kedua ("RUPSU Kedua") pada hari Senin, tanggal 6 Januari 2025, bertempat di Jakarta Tower 2, Jl. D.I Panjaitan Kavling 9-10, Jakarta Timur, yang telah dihadiri oleh Pemegang Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020 ("Pemegang Sukuk") dan/atau Kuasa Pemegang Sukuk yang sah yang seluruhnya mewakili Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020 ("Sukuk") yang bernilai pokok sebesar Rp269.600.000.000,00 atau sebanyak 269.600.000.000 suara yang merupakan 85,32% dari jumlah Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020 ("Sukuk") yang masih belum dilunasi (termasuk di dalamnya jumlah Sukuk yang dimiliki oleh Afiliasi karena kepemilikan atau penyertaan modal Pemerintah namun tidak termasuk Sukuk yang dimiliki oleh Emiten dan/atau Afiliasi Emiten), yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu keseluruhannya berjumlah Rp316.000.000.000,00. Dalam Agenda RUPSU Kedua, keputusan diambil berdasarkan pemungutan suara Pemegang Sukuk, yaitu:

- Jumlah suara yang tercatat yang hadir dalam RUPSU Kedua sebanyak 269.600.000.000 suara, atau mewakili Sukuk yang bernilai Rp269.600.000.000,00.
- Untuk usulan Keputusan Pilihan I, sebagaimana yang disampaikan atau dipaparkan oleh PT Wijaya Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Sukuk dalam RUPSU Kedua tanggal 6 Januari 2025, sebagai berikut:
 - Jumlah suara yang abstain/tidak sah tidak ada.
 - Jumlah suara yang tidak setuju atas usulan yang diajukan oleh PT Wijaya Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Sukuk sebanyak 125.000.000.000 suara, atau mewakili surat Sukuk yang bernilai Rp125.000.000.000,00.
 - Jumlah suara yang setuju atas usulan yang diajukan oleh PT Wijaya Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Sukuk sebanyak 144.600.000.000 suara, atau mewakili surat Sukuk yang bernilai Rp144.600.000.000,00 atau 53,64%.
- Untuk usulan Keputusan Pilihan II dimana Pemegang Sukuk yang tidak setuju atas usulan Keputusan Pilihan I yang disampaikan atau dipaparkan oleh PT Wijaya Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Sukuk dalam RUPSU Kedua tanggal 6 Januari 2025, sebagai berikut:
 - Jumlah suara yang abstain/tidak sah tidak ada.
 - Jumlah suara yang tidak setuju sebanyak 144.600.000.000 suara, atau mewakili surat Sukuk yang bernilai Rp144.600.000.000,00.
 - Jumlah suara yang setuju sebanyak 125.000.000.000 suara, atau mewakili surat Sukuk yang bernilai Rp125.000.000.000,00 atau 46,36%.

Dengan demikian hasil pemungutan suara dalam RUPSU Kedua ini tidak memenuhi ketentuan kuorum sebagaimana yang disyaratkan dalam Pasal 10 ayat 10.6 huruf b Perjanjian Perwaliamanatan Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 36, tanggal 22 September 2020, yang dibuat di hadapan Insinyur Nanette Cahyanie Handari Adi Warsito, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya, dimana keputusan yang sah dan mengikat harus disetujui oleh paling sedikit 3/4 bagian atau 75,00% dari jumlah Sukuk yang hadir dalam RUPSU Kedua, sehingga RUPSU Kedua tidak mengambil suatu keputusan.

Jakarta, 14 Januari 2025



EMITEN
WJKA
PT WIJAYA KARYA (PERSERO) TBK



WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN
Direksi Perseroan PT PRISTINE MULIA INFINITI, berkedudukan di Jakarta Selatan, ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham, Tgl. 30 Desember 2024 No. 10, yang dibuat di hadapan Anisa Syamsiah Soraya, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta Pusat dalam Perseroan telah ditingkatkan Modal Ditempatkan dan Disetor Perseroan dari semula sebesar Rp. 3.000.000.000,- (tiga miliar Rupiah) menjadi sebesar Rp. 34.100.000.000,- (tiga puluh empat miliar seratus juta Rupiah) yang dilakukan dengan cara mengkonversi hutang Perseroan menjadi saham kepada seluruh pemegang saham Perseroan.
Demikianlah pengumuman ini guna memenuhi ketentuan pasal 6 Peraturan Pemerintah nomor 15 tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.
Jakarta, 14 Januari 2024
Direksi
PT PRISTINE MULIA INFINITI